
ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации Шумиловой Елены Борисовны – 

представителя от законодательного органа государственной власти 

Республики Коми о деятельности за 2024 год.  

 

За отчетный период приняла участие в работе 23-х пленарных заседаний 

Совета Федерации. Участвовала в 31-м заседании Комитета Совета Федерации 

по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера (далее – Комитет по федеративному 

устройству), в том числе: 

- в 16-ти расширенных заседаний Комитета по федеративному устройству, 

из которых 11 в рамках программ проведения Дней субъектов Российской 

Федерации в Совете Федерации и 5 по вопросам ведения Комитета; 

- в 4-х совместных заседаний Комитета по федеративному устройству с 

Комитетом Совета Федерации по конституционному законодательству и 

государственному строительству, Комитетом Совета Федерации по обороне и 

безопасности, Комитетом Совета Федерации по Регламенту и организации 

парламентской деятельности по вопросу "О проведении консультаций по 

представленным Президентом Российской Федерации кандидатурам на 

должности прокуроров субъектов Российской Федерации". 

На заседаниях Комитета по федеративному устройству мной было 

доложено 12 законов: 

15 апреля - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "О молодежной политике в Российской Федерации" (в части уточнения 

понятия "молодой специалист" и закрепления понятия "молодой работник"); 

20 мая - Федеральный закон "О внесении изменений в Закон Российской 

Федерации "О статусе Героев Советского Союза, Героев Российской Федерации 

и полных кавалеров ордена Славы"; 

3 июня - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный закон  

"О физической культуре и спорте в Российской Федерации" и статью 84 

Федерального закона "Об образовании в Российской Федерации"; 

31 июля - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "О развитии сельского хозяйства" и статью 2 Федерального закона "О 

внесении изменения в статью 7 Федерального закона "Об органической 

продукции и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации";  

31 июля - Федеральный закон "О внесении изменений в статью 21325 

Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)", статью 101 

Федерального закона "Об исполнительном производстве" и признании 

утратившими силу отдельных положений законодательных актов Российской 

Федерации"; 

23 сентября - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "Об исполнительном производстве" и Федеральный закон "Об 

особенностях исполнения обязательств по кредитным договорам (договорам 

займа) лицами, призванными на военную службу по мобилизации в 
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Вооруженные Силы Российской Федерации, лицами, принимающими участие в 

специальной военной операции, а также членами их семей и о внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации"; 

2 ноября – Федеральный закон "О внесении изменения в Трудовой кодекс 

Российской Федерации"; 

18 ноября – Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "Об основах туристской деятельности в Российской Федерации" и статью 

44 Федерального закона "Об общих принципах организации публичной власти в 

субъектах Российской Федерации"; 

25 ноября - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "О статусе военнослужащих"; 

9 декабря - Федеральный закон "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" 

18 декабря - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "О государственном (муниципальном) социальном заказе на оказание 

государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере" и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации"; 

18 декабря - Федеральный закон "О внесении изменений в Федеральный 

закон "О молодежной политике в Российской Федерации". 

В течении 2024 года приняла участие в следующих мероприятиях Совета 

Федерации: 

 

Парламентские слушания 

23 мая участвовала в парламентских слушаниях на тему "Перспективы 

развития рынка арендного жилья в Российской Федерации", которые были 

посвящены формированию в стране доступного рынка арендного жилья 

коммерческого, некоммерческого и социального использования (наемных домов 

социального и коммерческого использования в соответствии с Жилищным 

кодексом Российской Федерации) как одной из стратегических целей развития 

строительной отрасли, закрепленной в Стратегии развития строительной 

отрасли и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации на период 

до 2030 года с прогнозом до 2035 года. 

23 октября участвовала в парламентских слушаниях на тему "Об основных 

положениях проектируемой стратегии пространственного развития Российской 

Федерации на период до 2030 года" под председательством первого заместителя 

Председателя Совета Федерации А.В. Яцкина, на которых были обсуждены 

основные положения новой проектируемой стратегии пространственного 

развития Российской Федерации на период до 2030 года. 

7 ноября участвовала в парламентских слушаниях на тему "Комплексное 

развитие территорий как приоритетный механизм градостроительного развития: 

проблемы и пути их решения". В ходе мероприятия были предметно обсуждены 

текущие проблемы, связанные с применением механизма комплексного развития 

территорий на практике, а также возможные наиболее оптимальные пути их 

решения. 
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"Круглые столы" 
18 марта приняла участие в "круглом столе" на тему "Геополитическое и 

цивилизационное значение Крыма и сопредельных земель в истории России" под 

председательством заместителя Председателя Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации И.Ю. Святенко. 

В ходе обсуждения указанной темы были затронуты вопросы 

исторической значимости окончательного вхождения Крыма в состав 

Российской империи; образования в ее составе Новороссийской губернии и 

Таврической области; защиты исторической правды и сохранения исторической 

памяти в контексте, в том числе современных событий; принятие в состав 

Российского государства других территорий и народов, обеспечения их 

последующего безопасного развития; предоставления в Российском государстве 

населению присоединённых территорий широких возможностей для развития в 

различных сферах жизнеобеспечения с сохранением этнокультурной 

идентичности. 

21 марта приняла участие в "круглом столе" на тему "Об актуальных 

вопросах реализации мероприятий комплексной программы Российской 

Федерации "Строительство". 

В ходе мероприятия был предметно рассмотрен вопрос реализации 

комплексной программы Российской Федерации "Строительство", 

утвержденной постановлением Правительства Российской Федерации от 30 

сентября 2022 года № 1730, принятие которой было обусловлено потребностью 

в выработке новых подходов к реализации федеральной адресной 

инвестиционной программы (далее - ФАИП), реализация которой положена в 

основу КП "Строительство". 

16 мая приняла участие в "круглом столе" на тему "О практике реализации 

новых правил предоставления услуг по техническому обслуживанию и ремонту 

внутридомового и внутриквартирного газового оборудования" , в ходе которого 

обсуждались вопросы перехода в субъектах Российской Федерации на новые 

правила обслуживания внутридомового и внутриквартирного газового 

оборудования, введенные Федеральным законом от 18 марта 2023 года № 71-ФЗ 

"О внесении изменений в статьи 2 и 3 Федерального закона "О газоснабжении в 

Российской Федерации" и Жилищный кодекс Российской Федерации".  

17 мая приняла участие в "круглом столе" на тему "Проблемы социально-

экономического развития моногородов", в ходе которого обсуждались 

актуальные проблемы диверсификации экономики моногородов; достаточность 

и эффективность мер и инструментов поддержки моногородов, предложения по 

дополнительным направлениям развития моногородов в контексте решения 

задач пространственного развития Российской Федерации.  

24 октября приняла участие в "круглом столе" на тему "Актуальные 

вопросы развития кадрового потенциала сферы жилищно-коммунального 

хозяйства", в рамках которого обсуждались, в том числе вопросы создания 

механизма прогнозирования кадровой потребности для отрасли жилищно-

коммунального хозяйства; развития системы профессиональной подготовки, 
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переподготовки и повышения квалификации кадров, создания условий для 

достижения цели по сокращению дефицита кадров. 

28 ноября приняла участие в "круглом столе" на тему "Актуальные 

вопросы реализации Плана мероприятий ("дорожной карты") по развитию 

лифтовой отрасли в Российской Федерации" , в ходе которого рассмотрены 

вопросы реализации положений "дорожной карты" по вопросам развития 

отечественной лифтовой отрасли, внедрения внебюджетных механизмов 

обновления лифтового парка в жилищном фонде, разработки мер финансовой 

поддержки регионов на реализацию мероприятий по ускоренной замене лифтов 

и лифтового оборудования при проведении капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах, а также усилению контроля за состоянием 

и своевременным обновлением лифтового парка в жилищном фонде. 

 

Открытый диалог  

6 февраля приняла участие в открытом диалоге с заместителем 

Председателя Правительства Российской Федерации А.В. Новаком по 

актуальным вопросам развития топливно-энергетического комплекса. 

19 марта приняла участие в открытом диалоге с генеральным директором 

акционерного общества "ДОМ.РФ" В.Л. Мутко. 

 

Совещания 

30 января участвовала в семинаре-совещании Комитета Совета Федерации 

по конституционному законодательству и государственному строительству 

(совместно с Советом по развитию цифровой экономики при Совете Федерации) 

на тему "Цифровизация туристской отрасли в Российской Федерации". В ходе 

мероприятия были рассмотрены такие региональные цифровые ресурсы, как 

туристический портал и мобильное приложение для туристов, разработанные в 

Ростовской области, туристический портал Мурманской области, а также 

туристические цифровые разработки Республики Коми, Республики Тыва, 

Удмуртской Республики, Алтайского края, Волгоградской, Калужской, 

Нижегородской, Сахалинской, Тульской областей, Чукотского автономного 

округа и других субъектов Российской Федерации. 

27 февраля участвовала в выездном совещание Комитета по 

федеративному устройству с руководством акционерного общества "ДОМ.РФ".  

Мероприятие прошло на ВДНХ в павильоне ДОМ.РФ в рамках 

проходившей выставки-форума "Россия". Делегацию Совета Федерации 

возглавила заместитель Председателя Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации И.Ю. Святенко. 

В ходе мероприятия генеральным директором ДОМ.РФ В.Л. Мутко и его 

командой было доложено о проделываемой обществом, как единым институтом 

развития в жилищной сфере, работе (в части комплексного развития территорий 

и формирования комфортной городской среды, развития индивидуального 

жилищного строительства и арендного жилья, а также развития лифтовой 

отрасли), а также об итогах этой работы. 
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25 марта приняла участие в совещании Комитета по федеративному 

устройству на тему "Развитие способов управления общим имуществом 

собственников домов в комплексах индивидуальных жилых домов". 

В ходе совещания обсуждались вопросы развития способов управления 

общим имуществом собственников домов в комплексах индивидуальных жилых 

домов по аналогии с управлением общим имуществом собственников 

помещений в многоквартирных домах в соответствии с подходами, 

предлагаемыми Правительством Российской Федерации в части 

законодательного регулирования отношений, касающихся имущества общего 

пользования в комплексе индивидуальных жилых домов и земельных участков с 

общей инфраструктурой. 

9 апреля приняла участие в итоговом совещании Комитета по 

федеративному устройству по подготовке и проведению Дней Республики Коми 

в Совете Федерации. 

16 апреля приняла участие в совещании Комитета Совета Федерации по 

аграрно-продовольственной политике и природопользованию на тему "О 

готовности субъектов РФ к пожароопасному сезону 2024 года". 

25 апреля приняла участие в совещании Комитета Совета Федерации по 

аграрно-продовольственной политике и природопользованию на тему "О 

создании комплексной системы геотехнического мониторинга состояния 

окружающей среды в Арктической зоне Российской Федерации". 

4 июня участвовала в совещании по вопросам развития лифтовой отрасли 

и ускоренной замены лифтов с истекшим назначенным сроком службы, которое 

организовал Комитет Совета Федерации по федеративному устройству под 

руководством заместителя Председателя Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации И.Ю. Святенко. 

17 июня участвовала в совещании рабочей группы по совершенствованию 

правового регулирования вопросов, связанных с состоянием многолетней 

мерзлоты при Комитете Совета Федерации по федеративному устройству.  

21 июня участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству  на тему "Новые подходы к расселению аварийного 

жилья (в том числе с использованием механизма комплексного развития 

территорий)" , направленное на обсуждение основных подходов при разработке 

новой программы расселения аварийного жилищного фонда в рамках 

исполнения подпункта "м" пункта 10 утвержденного Президентом Российской 

Федерации В.В. Путиным 30 марта 2024 года (№ Пр-616) Перечня поручений по 

реализации Послания Президента Российской Федерации Федеральному 

Собранию Российской Федерации от 29 февраля 2024 года. 

19 июля участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству (совместно с Советом по вопросам развития 

Дальнего Востока, Арктики и Антарктики при Совете Федерации) на тему 

"Актуальные вопросы развития производительных сил Арктики, Сибири и 

Дальнего Востока в условиях модернизации экономики". 
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В ходе совещания обсудили вопросы увеличения эффективности и 

перевооружения производств, расположенных в Арктике, Сибири и на Дальнем 

Востоке, повышения производительности труда, проведения научных 

исследований и опытно-конструкторских разработок технологий, необходимых 

для производства отечественной приоритетной промышленной продукции, 

создания условий для подготовки и привлечения высококвалифицированных 

специалистов для работы на предприятиях, расположенных в Арктике, Сибири 

и на Дальнем Востоке, совершенствования механизмов государственной 

поддержки предпринимательской деятельности. 

26 сентября участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству на тему "О сокращении числа пустующих жилых 

помещений, освобождающихся в связи с переселением граждан из районов 

Крайнего Севера и приравненных к ним местностей" (в рамках исполнения п.10 

постановления СФ "О государственной поддержке социально-экономического 

развития Республики Коми"). 

В ходе совещания были рассмотрены информация о количестве, 

техническом состоянии, задолженности за жилищно-коммунальные услуги 

пустующих жилых помещений в многоквартирных домах, расположенных в 

районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностей, а также 

законодательная инициатива, подготовленная Правительством Республики 

Коми, которой предлагается установить в Жилищном кодексе возможность 

консервации многоквартирных домов, большая часть помещений в которых 

пустует. 

По итогам совещания подготовлен протокол с рекомендацией органам 

государственной власти Республики Коми совместно с заинтересованными 

федеральными органами исполнительной власти, органами государственной 

власти субъектов Российской Федерации доработать соответствующий 

законопроект и направить в Комитет. 

27 сентября участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству (совместно с Советом по вопросам развития 

Дальнего Востока, Арктики и Антарктики при Совете Федерации) на тему 

"Совершенствование законодательного регулирования вопросов мониторинга 

состояния многолетней (вечной) мерзлоты". 

В ходе совещания участники обсудили вопросы правового регулирования 

отношений, связанных с проведением мониторинга состояния многолетней 

(вечной) мерзлоты в субъектах Российской Федерации, в том числе 

геотехнического мониторинга, осуществляемого в целях учета состояния 

многолетней мерзлоты при эксплуатации зданий и сооружений, а также с 

влиянием деградации многолетнемерзлых грунтов на объекты капитального 

строительства. 

2 ноября участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству на тему "Об итогах и основных задачах деятельности 

публично-правовой компании "Фонд развития территорий", в рамках которого 
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генеральный директор Фонда И.И. Шагиахметов доложил о проделанной 

компанией работой. 

8 ноября участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству на тему "О мерах поддержки развития моногородов 

в контексте решения задач пространственного развития Российской Федерации", 

в ходе которого обсуждались прогноз развития моногородов с низким уровнем 

социально-экономического развития, организационно-правовые механизмы и 

меры их государственной поддержки, совершенствование которых может 

значительно способствовать решению задач пространственного развития 

Российской Федерации. 

26 ноября приняла участие в совещании Комитета Совета Федерации по 

аграрно-продовольственной политике и природопользованию на тему "О ходе 

реализации национального плана мероприятий второго этапа адаптации к 

изменениям климата на период до 2025 года". 

2 декабря участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству на тему "О предварительных результатах реализации 

в 2024 году инфраструктурных проектов, реализуемых с использованием 

отдельных инструментов федерального проекта "Инфраструктурное меню". 

В ходе совещания предметом обсуждения стали такие инструменты 

федерального проекта "Инфраструктурное меню", как инфраструктурные 

бюджетные и специальные казначейские кредиты, заемное финансирование из 

Фонда национального благосостояния, реализация программы по модернизации 

систем коммунальной инфраструктуры. 

12 декабря приняла участие в совещании Комитета Совета Федерации по 

социальной политике на тему "Вопросы трудоустройства выпускников: 

методические рекомендации для регионов". 

19 декабря участвовала в совещании Комитета Совета Федерации по 

федеративному устройству на тему "Совершенствование законодательства в 

сфере расселения аварийного жилья", в ходе которого были обсуждены 

основные законодательные новеллы, предлагаемые Правительством Российской 

Федерации в сфере совершенствования законодательства по вопросам 

расселения аварийного жилищного фонда. 

 

Информация об участии в работе органов при Совете Федерации, при 

Председателе Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации 

4 апреля приняла участие в заседании Совета по вопросам развития 

Дальнего Востока, Арктики и Антарктики при Совете Федерации на тему 

"Актуальные вопросы реализации логистического потенциала регионов 

Дальнего Востока", подготовка которого обеспечивалась Комитетом Совета 

Федерации по федеративному устройству. 

В ходе заседания участники обсудили вопросы переориентации 

грузопотока с Запада на Восток и создания новых транспортно-логистических 

коридоров с дружественными странами, модернизации и развития 
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железнодорожной инфраструктуры Восточного полигона железных дорог, 

развития Северного морского пути в качестве конкурентоспособной 

национальной транспортной артерии, реализации инвестиционных проектов, 

направленных на развитие логистического потенциала регионов Дальнего 

Востока. 

18 апреля приняла участие в заседании Совета по вопросам жилищного 

строительства и содействия развитию жилищно-коммунального комплекса при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации на тему 

"Актуальные вопросы реализации мероприятий по развитию жилищного 

строительства на сельских территориях", которое прошло под 

председательством заместителя Председателя Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации И.Ю. Святенко. 

В рамках заседания Совета обсуждалось текущее состояние жилищного 

строительства на сельских территориях, реализация механизма льготного 

ипотечного кредитования, создание и развитие необходимой инфраструктуры, 

механизмы развития опорных населенных пунктов и прилегающих территорий. 

27 июня участвовала в заседании Совета Евразийского женского форума 

при Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации, в ходе 

которого обсудили вопросы подготовки и проведения мероприятий, в том числе 

международных, под эгидой четвертого Евразийского женского форума: акций, 

марафон международных, федеральных и региональных форумов, конкурсов. 

16 июля участвовала в заседании Совета по местному самоуправлению при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации на тему 

"Государственная поддержка социально-экономического развития 

муниципальных образований в современных условиях (актуальные вопросы, 

механизмы и формы)", подготовка которого обеспечивалась Комитетом. 

В ходе заседания были рассмотрены актуальные вопросы и проблемы в 

области государственной поддержки социально-экономического развития 

муниципальных образований. Особое внимание было уделено вопросам о 

наиболее эффективных федеральных и региональных мерах государственной 

поддержки социально-экономического развития муниципальных образований, 

мерах государственной поддержки, которые требуются муниципальным 

образованиям в настоящее время, мерах государственной поддержки, 

направленных на повышение собственной доходной базы муниципальных 

образований и их инвестиционной привлекательности. 

28 ноября участвовала в заседании Совета по вопросам развития лесного 

комплекса Российской Федерации при Совете Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации. 

19 декабря приняла участие в заседании Совета по вопросам жилищного 

строительства и содействию развитию жилищно-коммунального комплекса при 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации на тему 

"Переход строительной отрасли на технологии информационного 

моделирования: проблемы и пути их решения", которое прошло под 



9 
 

председательством первого заместителя Председателя Совета Федерации В.В. 

Якушева. 

В ходе мероприятия обсудили переход строительной отрасли на 

технологии информационного моделирования (их использование на этапах 

проектирования, строительства и эксплуатации объектов капитального 

строительства), имеющиеся проблемы, а также планируемые направления 

дальнейшего развития данного сегмента, включая совершенствование 

законодательной базы. 

 

Работа с законодательными инициативами, внесенными 

законодательным (представительным) органом государственной власти 

субъекта Российской Федерации 

В отчетном периоде Государственным Советом Республики Коми было 

разработано и внесено в Государственную Думу Федерального Собрания 

Российской Федерации 3 законопроекта: 

1. Проект федерального закона № 566196-8 "О внесении изменений в 

статью 30 Федерального закона "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации в связи с совершенствованием 

правового положения государственных (муниципальных) учреждений"; 

2. Проект федерального закона № 566208-8 "О внесении изменений в 

Бюджетный кодекс Российской Федерации". 

Данные законопроекты не рассматривались в Совете Федерации, т.к. были 

отклонены 24 сентября 2025 года в первом чтении на заседании Государственной 

Думы в соответствии с рекомендациями ответственного Комитета 

Государственной Думы по бюджету и налогам. Также надо отметить, что на 

законопроекты поступили отрицательные отзывы Правительства Российской 

Федерации. 

3. Проект федерального закона "О внесении изменения в статью 32 

Федерального закона "О страховых пенсиях". На дату отчета законопроект не 

рассмотрен на заседаниях Государственной Думы. Дата рассмотрения не 

определена. Получено отрицательное заключение Правительства Российской 

Федерации, в котором указано, что законопроект не содержит нормы, 

определяющей источники и порядок исполнения указанных в нем расходных 

обязательств. Кроме этого, в заключении Правового управления Аппарата 

Государственной Думы говорится, что положения статьи 32 Федерального 

закона "О страховых пенсиях" предусматривают сохранение права на досрочное 

назначение страховой пенсии отдельным категориям граждан по 

действовавшему по состоянию на 31 декабря 2001 года законодательству 

Российской Федерации, в связи с этим указанные положения не могут 

применяться к правоотношениям, возникшим после указанной даты. 

В отчетном периоде Советом Федерации рассмотрено обращение 

Государственного Совета Республики Коми к Государственной Думе 

Федерального Собрания Российской Федерации, Совету Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации о внесении комплексных 
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изменений в федеральные законы, позволяющих урегулировать вопросы 

приостановления полномочий выборного должностного лица местного 

самоуправления на период прохождения военной службы либо оказания 

добровольного содействия в выполнении задач, возложенных на Вооруженные 

Силы Российской Федерации (постановление Государственного Совета 

Республики Коми от 22 декабря 2023 года № VII-8/83). 

По поручению Председателя Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации В.И. Матвиенко обращение рассмотрено по компетенции 

заместителем Председателя Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации И.Ю. Святенко и в профильном Комитете Совета 

Федерации по обороне и безопасности. По результатам рассмотрения 

Председателю Государственного Совета Республики Коми С.А. Усачёву 

направлен ответ (письмо №2.5-14/221@ от 15 февраля 2024 года). 

 

Участие в иных мероприятиях в рамках работы сенатора в регионе 

31 января встретилась с ветераном ВОВ Чукилевой В.И. по случаю дня 

рождения. 

9 февраля участвовала в совещании правительства Республики Коми по 

вопросу проведения Дней Республики Коми в Совете Федерации. 

15 февраля приняла участие в заседании Государственного Совета 

Республики Коми, а также в совещании по вопросу создания центра активного 

долголетия. 

22 февраля приняла участие в торжественном мероприятии по случаю Дня 

защитника Отечества. 

28 февраля участвовала форуме "Биотопливо России", организованным 

Торгово-промышленной палатой Республики Коми. 

5 апреля наградила в г. Сыктывкаре победителей Всероссийского школы-

конкурса "Портрет твоего края". Посетила Всероссийские соревнования по 

спортивной/вольной борьбе среди юношей до 16 лет, а также фотовыставку 

"Воркута. Широкий взгляд". 

23 мая участвовала в юбилейном мероприятии, посвященном 90-летию 

Союзу писателей Республики Коми. 

28 мая провела осмотр школ, участвующих в программе капитального 

ремонта, посетила строительной площадку лыжной базы и инфекционной 

больницы. 

29 мая участвовала в заседании правительства Республики Коми. 

8 июня приняла участие в торжественном мероприятии, посвященном 75-

летию Койгородского района Республики Коми. 

13 июня осмотрела ход ремонтных работ в доме культуры с. Айкино. 

14 июня участвовала в заседание Совета по улучшению инвестиционного 

климата и развитию экспорта в Республике Коми, а также в заседании 

Государственного Совета Республики Коми. 

23 июня вручила благодарности Председателя Совета Федерации 

сотрудникам Сыктывкарского ЛПК. 
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28 июня участвовала в заседании правительства Республики Коми. 

5 июля приняла участие в пленарном заседание съезда коми народа. 

10 июля участвовала в заседании координационного совета при Главе 

Республики Коми по взаимодействию с Российским движением детей и 

молодежи "Движение первых". 

30 августа участвовала в заседание Координационного совета при Главе 

Республики Коми по стратегическому управлению "О социально-

экономическом развитии Республики Коми". 

16 сентября приняла участие в совещании территориального управления 

Росимущества в Республике Коми по вопросу мониторинга неиспользуемого и 

неэффективно используемого федерального имущества. 

19 сентября приняла участие в заседании Государственного Совета 

Республики Коми. 

12 ноября участвовала в рабочем совещании о государственных 

программах Республики Коми "Комплексное развитие сельских территорий", 

"Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков сельскохозяйственной 

продукции, сырья и продовольствия, развитие рыбохозяйственного комплекса". 

13 ноября участвовала в рабочем совещании о государственных 

программах Республики Коми "Социальная защита населения", "Содействие 

занятости населения". 

14 ноября участвовала в рабочем совещании о государственной программе 

Республики Коми "Развитие строительства, обеспечение доступным и 

комфортным жильем и коммунальными услугами граждан". 

7 декабря вручила новогодние подарки в детском доме г. Сыктывкара. 

24 декабря вручила новогодние подарки в рамках Всероссийской акции 

"Елка желаний" в г. Сыктывкаре. 

 

Обращения граждан 

Обращения поступают через интернет приемную сайта Совета Федерации 

и созданный мной интернет-сайт senatorkomi.ru. 

За 2024 год на базе Региональной общественной приемной Председателя 

Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д.А. Медведева мною проведено 12 личных 

приемов граждан, на которых принято 22 обращения, остальным даны 

разъяснения. 

 

Медийная активность 

1) количество публикаций на официальном сайте Совета Федерации в сети 

Интернет, размещаемых сенатором Российской Федерации – 7;  

2) количество упоминаний и комментариев парламентским СМИ, в том 

числе телеканалу "Вместе-РФ" – 8, "Парламентской газете" – 5, Интернет-

ресурсу "Сенат-информ" – 11; 

3) комментарии и выступления в федеральных СМИ (телеканалы, 

радиоканалы, печатные СМИ, информационные агентства, Интернет-ресурсы) – 

8 публикаций; 
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4) медийная активность сенатора Российской Федерации в регионе 

(телеканалы, радиоканалы, печатные СМИ, информационные агентства, 

интернет ресурсы) – 56 публикаций; 

5) Наличие аккаунта «Вконтакте», канал в Телеграме. 


